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豊田東海警備株式会社 日本信託警備株式会社
山本 三郎酒井 法丈代表取締役社長 代表取締役社長

日本信託警備株式会社 梅田 重則代表
豊田東海警備株式会社 代表取締役副社長

 「令和の米騒動」と連日マスコミ関係が取
り上げていますが、備蓄米の放出により僅か

２週間ほどで消費者に安価な米が届けられた現実を見ると、放
出方法や取り組み方を変えるだけで変わってしまう、いかに我々
は常に固定概念に縛られ、過去に囚われていると言っても過言
ではないでしょう。根本的に米騒動が解決したわけではないにし
ろ、今後の政府の対応に大いに期待する事例ではないでしょうか。
　この「米騒動」の様に過去のやり方や風習・慣習といったもの
に縛られてしまい、今何が必要か、優先すべき事は何かを置き忘
れてしまいがちではないでしょうか。弊社の今年度の行動目標と
して「高い視座を持とう」としました。一人ひとりが、今のこの警
備現場で何を期待され、何をすべきかを考え過去の慣習にとら
われない行動をとることが重要と考えます。それを繰り返す事に
より新しい目線が養われ、高い視座になるものと確信しています。
　日々進歩するテクノロジーによって社会環境等が大きく変わる
時代、人の価値観すら変わってしまう危機感を感じてなりませ
ん。その中で変わる事と変わらない事をしっかり区別することも
高い視座に繋がると考えています。お取引様の期待に応え、お取
引様と同じ目線をもって業務を推進する事、これが弊社の核で
あり変えてはならないことです。

　この度、日本信託警備の代表取締役を退任しました。自律した生え抜き社員が脈 と々経営を継承し、永続する
企業となることが新体制の目的です。よそ者（島根の田舎者）で、業界知識も経営経験もない30過ぎの一介の
サラリーマンでも、約25年にわたり黒字経営を継続できたのは、社員の皆さんの協力があったからこそ、そして

創業者が全てを任せてくれたお陰でもあります。幸いにも日本信託警備には、今回のような事業承継の形をとれる経営基盤があり
ます。誰が社長になっても、うまく回っていく盤石の組織となることが究極の姿です。
　一方、豊田東海警備では創業家の後継者が着 と々経験を積んでいます。こちらは背負うものも大きく、経営統合により異なる企業
文化をもつ組織を、真の意味で融合するというとても重要な役割を担っています。そしてそれは若くて柔らかい頭の持ち主でなければ
出来ない仕事です。
　両社で異なる事業承継の形をとるという決断がシナジーを生み出すのか、はたまたハレーションを起こすのか、楽しく見守ってまい
ります。なお、今後は「金は出しても口は出さない」を徹底すべく、社報「しんらい」の挨拶文も今号で一区切りといたしますが、引き
続き当グループに対し、格別のご支援ご厚情を賜りますようお願い申し上げます。

　第２次トランプ政権がスタートしてから
５か月弱が経過しました。世界中に大混乱

を招いた高関税政策、就任前に「24時間以内に終結させる」と
豪語していたウクライナ戦争の長期化、そしてガザでは停戦ど
ころか却って拡大しています。さらに、核保有国同士の戦争の
懸念や台湾有事の可能性が高まり、日本を取り巻く地政学的リ
スクが一層深刻化しているように感じられます。
　一方、国内に目を向けると、警察を名乗る特殊詐欺、自宅の
床下に遺棄されたストーカー殺人、無差別殺人、親族を殺める
尊属殺人など過去に前例のない凶悪事件が横行しています。こ
うした状況に世の中が病んでいるのではないかと自問自答する
日々です。
　弊社の経営理念には四方（お客様、社員、株主、社会）の幸
せを追求するという一節があります。このような先の見えない
暗い時代だからこそ、比叡山延暦寺を建立し、天台宗を開いた
最澄の格言「一隅を照らす」の精神を大切にしたいと考えます。
「一人ひとりが自分のいる場所で、自らが光となり、周りを照ら
していくことこそが我々の本来の役目であり、それを積み重ね
ることで世の中が作られる」という教えのもと、安全で安心な
地域社会の構築をミッションとし、日々精進してまいります。

高い視座を持とう

明るい未来に向かって

激動の世界と企業の責任

永年にわたり警備業の健全な発展と業界の
指導育成に尽力したとして、警察庁長官楠芳
伸様と一般社団法人全国警備業協会会長
の村井豪様より表彰状を授与されました。

酒井社長が警察庁長官と全国警備業協会の会長より
表彰状を授与していただきました！

>>

新卒入社4年目  小林大我 警備士に聞きました

02 入社4年目！ 大活躍中！
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施設警備業務です。
出入管理・巡回・点検等を行っています。

具体的な業務内容を
教えてください

見直しです。鍵・施錠等がされているかの
確認をしっかりすることを心がけています。

仕事に取り組む上で、
心がけていることは？

やりがい　 点検をしていて、施錠忘れを
発見したとき。お客様のお役に立てたなと
思います。
嬉しかったこと　やはり、お客様からの感
謝の気持ちをもらったときが嬉しいです。 

仕事でやりがいを感じ
る瞬間・嬉しかったこと
はありますか？

先輩みなさんから、「コツコツやることが
大事だよ」と教わっています。

印象に残っている先輩
からのアドバイスは？

長距離ドライブが気にならないこと。仕事
後に神奈川まで行ったことがあります。

会社や仕事に関係なく
人にアピールできることは？

同僚・上司、人間関係が良好なところです。
入社から４年、この会社に入社
して良かったと思うことは？

家にいるときは、もっぱら動画鑑賞。ユーチューブを見ています。ドラマも見ます。警察系が好きで、
はぐれ刑事純情派やあぶない刑事も見ています。あぶない刑事の映画も見ました。

休日はどのように
すごしていますか？

「やればなんとかなる！」
勉強をしていたとき、キツいな
と思ったことがあったけど、試
験も合格できたし、やればなん
とかなる！と思ってこれからも
仕事に励みたいと思います。

最後にひとこと

自衛官は、精強性を維持する必要性から
一般企業より早い時期に退職を迎えます。

自宅から通えることと、しばらく自衛隊内の自動車教習所
に勤務をしておりましたので、運転に関わる仕事で、違う
ことをやってみたく、応募しました。
散歩をすることと、スポーツ観戦です。数字パズルも脳トレ
のためにやっています。学生時代は野球をやっていました。
健康を維持することと、1日でも早く制服が似合う人にな
りたいです。 よろしくお願いします。

人々の安全と財産を護る警備業は自衛官として常に心の
中にあり、人 を々護りたい、社会に貢献したい、という気持
ちが活かせる仕事であると思い、入社を希望しました。
少林寺拳法、プラモデル製作、ドライブ、オートバイツーリ
ング、キャンプ、ホームセンター巡り。
1日も早く仕事に慣れ、戦力となれるように頑張ります。
よろしくお願いします。

退職自衛官の紹介 >>03

このような状況のなかで勤務する自衛官が、退職後の生活に不安を抱くことなく厳しい任務を遂行するため、また、優れた資
質を有する人材を確保するためにも退職後の生活基盤の安定確保が不可欠です。
こうしたことから防衛省は、退職自衛官の再就職に関する施策を人事施策における最重要事項の一つとしてとらえ再就職に
有効な職業訓練や雇用情報の有効活用などの再就職の支援に関する施策を行っています。

・自衛官の大半が若年定年制で50歳代半ばで退職　　・任期制（自衛隊新卒※）では、主に20～30歳代半ばで退職

退職自衛官入社 ❶入社のきっかけは？　　❷趣味・特技など　　❸入社後の抱負
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　豊田東海警備　
　蒲郡本部 入社　　
（貴重品輸送警備）

宮地 孝典
警備士

豊田東海警備　
蒲郡本部 入社　　
（機械警備）

金子 龍城
警備士

１年以上の実務経験が必要で、100点満点中90点以上が合格となる施設警
備業務１級検定に自ら受験を申し出、見事１発合格を果たしました！
（検定合格者にも掲載！）
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三河湾健康マラソン（グループ社員も参加）

日本信託 イベント警備 >>
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三河湾ラリー

滝頭桜まつり 蒲郡ウェスタンリーグ

名古屋の大学生が作るフリーペーパー「よみゃあ。」に掲載されました

メイン駐車場となる、竹島ふ頭駐車場で
は、普段は施設警備を担当している者も
イベント警備に参加、交通誘導の経験は
浅いものの、周辺の歩行者にも気を配りな
がら1台1台丁寧に誘導をしていました。

今年は桜もほんのりと色づき、春の訪
れを感じさせる景色が広がる中、やや
肌寒い天候にもかかわらず多くの来
場者で賑わいました。

この大会は今年で45回目を迎え、毎年この時期の風物詩と
なっています。早朝から熱心な野球ファンが球場に詰めか
け、大行列ができたほか、用意した駐車場もすべて満車となる
など、大変な賑わいを見せました。

フリーペーパーの名前は
「学生が創る、学生のための、愛知県の
学生1万人に配る雑誌『よみゃあ。』」！
この雑誌は、愛知県内の複数の大学の
学生が運営し、無料で各大学、専門学校、
高校へ配布されます！
この度の6号裏表紙に豊田東海警備グル
ープが協賛企業として掲載されています。
奨学金返済制度を利用して、弊社に興味
を持っていただける学生が増えてくれる
と嬉しいです！　

今年は新たに担当する
コースも増え、新ポスト
の竹島会場ではラリー
カーの力強い走りを間
近に感じながら観客の
安全誘導に努めるとい
う多忙な業務となりま
した。

今年で2回目となる
「ラリー三河湾 2025」
が蒲郡市で開催されま
した。

2025年度 幹部研修会 >>06

同じことを伝えているのに、伝わる人と伝わらない人がいる、と思ったことは
ありませんか？ それ、『脳の利き』がちがうのかもしれません。
豊田東海警備グループでは、毎年幹部と幹部候補生による研修会を行って
おり、今年度は「株式会社継（つな）ぐ」の田中康之亮先生をお招きし、「お互
いを認め合えるコミュニケーション術」と題して研修会を行いました。
まず研修前に「利き脳診断」という事前アンケート形式の診断を参加者全員
が受験し、利き脳の4つのタイプに自分がどこに当てはまるのかを学びます。
違うタイプの診断脳の社員が、何が得意で何が不得意なのかを学び、お互い
の不得意を補完できることで強いチームが結成することを学びました。
決してこの脳タイプが優れている、というわけではないですが、社員お互いの
利き脳タイプを知っておくことで、より密なコミュニケーションが図れ、今後の
組織作りに役立っていくよう、今回の研修を生かしていきたいと思います。

～お互いを認め合えるコミュニケーション術～ 「利き脳診断」

・自らの強み、弱みは他者と共に輝かせ合
う為にあるという視点は、とても有意義な
学びでした。

・コミュニケーションの難易度が高いほど、
補完関係の強度が高まることを学びました。

・脳で性格が分かれる事にすごく驚きました。
今後は人と話す際、行動に移す際、役立て
ていきたいと思います。

～受講した社員の感想～

企業の地域貢献活動の一環として、この度、名古屋LAポニーという中学野球チームのスポンサーを
務めることになりました。
名古屋LAポニーは、名古屋、豊田市を中心に【「成功」より「成長」を】というスローガンを掲げて、
活動しています。
近年、教員の働き方改革や少子化による部員不足などを背景に、中学校の部活動の地域移行が全国的に進められています。
これは、地域住民や民間団体が、これまで学校が担ってきた部活動の運営に携わることを意味し、子どもたちのスポーツ環境
を維持・発展させていく上で、企業の役割がますます重要になっています。
そのような中、私たち企業も地域の一員として、未来を担う子どもたちの健全な育成を支援したいという強い想いがありました。
今回のスポンサーシップを通じて、子どもたちがより良い環境でスポーツに打ち込み、心身ともに成長できる手助けができれば
幸いです。

>>07 中学野球チーム「名古屋LAポニー」のスポンサーに

名古屋LAポニーHP  https://nagoyalapony.studio.site/
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雨予報が心配された6月1日開催の豊川リレーマラソン（42.195キロを襷を
つないで走ります）に、今年度も正社員登用者の研修を兼ねて、希望者・
応援者と共に参加しました。
1年越しに再取得が叶った「健康経営優良法人ブライト500」のマークを
入れたＴシャツで疾走しました！
普段は顔を合わせることが少ない現場のメンバーもおり、1周2キロの終盤
にトラックフィールドに帰ってきた仲間を拍手で迎え、「また来年もぜひ　
　　　　　  参加したい」との声が出るほど充実した一日となりました。

健康経営マークを入れたＴシャツで疾走しました！

豊川リレーマラソン >>08
検定合格者
インタビュー

>>09 2025年度上期 検定合格者

① 勉強する上でどんな事に苦労しましたか。
② 合格したときの感想をお願いします。&

貴重品運搬警備業務2級
【豊田東海警備 豊田本社】
中山 晋吾 警備士

①1月のゴルフとお酒のお誘いを断りました。
実技は身体で覚えるまでシュミレーション
をし、学科は問題集を3回解きました。

②実技試験で2、3回ミスをした自覚があった
ので心配していましたが、合格できてほっ
としました。

貴重品運搬警備業務2級
【豊田東海警備 豊田本社】
阪本 恭郎 警備士

①実技全般の無線での専門用語を覚えるの
と、警察通報の時間内での内容の書き出
しを速くするのに苦労しました。

②学科はある程度問題ないとは思っていま
したが、実技の無線通話で間違えてパニ
ックに陥り、文言を絞り出すのに苦労し不安でした。合格してほ
っとしています。

交通誘導警備2級　雑踏警備業務2級
【日本信託】福島 裕人警備士

①実技、筆記と試験内容がある中で実技試験
が5つ6つと覚える必要があったので大変で
した。動き、文言と決められたものを完コピ
する必要があり、頭だけで覚えるのではなく
動きを体に染み込ませるやり方が大事だと
思います。試験の際、緊張で一瞬頭が真っ
白になる事もありましたがその時に体が覚
えている事で乗り切れたと思います。

②絶対に一発合格するぞ！と言った意気込みで挑んでおりましたので合格
がわかった時はとても安心しました。周りの資格取得者からは大丈夫！
と声をかけて頂いておりましたが結果が出るまではドキドキでした！

貴重品運搬警備業務２級
【豊田東海警備 蒲郡本部】
佐藤 文太 警備士

①普段実働では行わない業務の為、実技の
試験内容を覚えるのが苦労しました。他
の受験者の方たちに教わりながら無事に
合格できよかったです。

②試験終了時では、実技は自信がありまし
たが、筆記試験が不安で、記憶をたどり教本や資料を何度も見直
し自己採点に努め自信はない中、合格でき安心しました。

貴重品運搬警備業務2級
【豊田東海警備 蒲郡本部】
松下 奏明 警備士

①『警察機関への通報要領』の文章読み込み
からメモする時間が足らず、試験日前日まで
どう簡略化してメモするか大変苦労しまし
た。『貴重品積卸時の警戒要領』で、目視
確認しながらの歩行がぎこちなく、特別講習
でのスピードを上げての歩行訓練で、やっと
目と足が一体化することができました。

②竹内次長の講習と先輩方からの情報収集とアドバイスがあったから
こそ合格できたと感謝しています。自分一人だけでは絶対に合格でき
なかったと皆様に感謝しております。

貴重品運搬警備業務2級
【豊田東海警備 蒲郡本部】
宮田 一輝 警備士

①学生時代から勉強が苦手で、今回の筆記
試験の勉強が何をどう覚えたらいいのか
わかりませんでした。しかし、事前講習を通
して覚えるべきことや試験にでるかもしれ
ない箇所を事前研修で説明してくださった
おかげで無事合格することができました。

②実技・筆記共に緊張し、しっかりできているのか不安でした。忙しい
中指導してくださった竹内次長、トランスポート先輩の方々のおかげ
で合格することができたので、うれしい気持ちとともに感謝しており
ます。今後は検定者として業務に努めていきます！

貴重品運搬警備業務2級
【豊田東海警備 蒲郡本部】
壁谷 光隆 警備士

①私はこの年齢にして公的資格を受けることをチ
ャンスと受けとめ、チャレンジする事にしました。
試験日まで日数も限られていたので、合格する
には自分に厳しくすることで年末年始の6日間
の休日を返上し、好きな酒を断つなどし、学科
テキストを一点集中で覚えたことが自信につな
がり、楽しんで試験を受けることができました。

②私の教訓において「やる気とは動いてみせるもの」「努力とは結果で示すも
の」「チャンスとは自分で掴むもの」この3つの言葉を自分の人生の中で大切
にしてきました。言葉通り息子家族たちに証明できたことが最高の喜びです。

施設警備業務1級
【豊田東海警備 豊田本社】
小林 大我 警備士

①2級より深い感じがしたので、知識的にど
うしても難しく感じました。

②筆記には自信がありましたが、技能の方
が上手くいかなかったので、合格と聞いて
びっくりしました。身近にもこの1級を受
験した人がいなかったので、合格できて本当に良かったです。

現在の資格保持者数 グループ計 合計　284人
指導教  指導教  指導教  指導教  貴重品  貴重品   雑踏
１号　  ２号　  ３号　  ４号　  １級　  ２級　  １級 ２級　  １級　  ２級　  １級　  ２級　   
30 18 19 4 6 61 4

雑踏   交通   交通   施設   施設

22 3 40 4 55 7 11 284

運行
管理者 合計機械警

備業務
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なかったと皆様に感謝しております。

貴重品運搬警備業務2級
【豊田東海警備 蒲郡本部】
宮田 一輝 警備士

①学生時代から勉強が苦手で、今回の筆記
試験の勉強が何をどう覚えたらいいのか
わかりませんでした。しかし、事前講習を通
して覚えるべきことや試験にでるかもしれ
ない箇所を事前研修で説明してくださった
おかげで無事合格することができました。

②実技・筆記共に緊張し、しっかりできているのか不安でした。忙しい
中指導してくださった竹内次長、トランスポート先輩の方々のおかげ
で合格することができたので、うれしい気持ちとともに感謝しており
ます。今後は検定者として業務に努めていきます！

貴重品運搬警備業務2級
【豊田東海警備 蒲郡本部】
壁谷 光隆 警備士

①私はこの年齢にして公的資格を受けることをチ
ャンスと受けとめ、チャレンジする事にしました。
試験日まで日数も限られていたので、合格する
には自分に厳しくすることで年末年始の6日間
の休日を返上し、好きな酒を断つなどし、学科
テキストを一点集中で覚えたことが自信につな
がり、楽しんで試験を受けることができました。

②私の教訓において「やる気とは動いてみせるもの」「努力とは結果で示すも
の」「チャンスとは自分で掴むもの」この3つの言葉を自分の人生の中で大切
にしてきました。言葉通り息子家族たちに証明できたことが最高の喜びです。

施設警備業務1級
【豊田東海警備 豊田本社】
小林 大我 警備士

①2級より深い感じがしたので、知識的にど
うしても難しく感じました。

②筆記には自信がありましたが、技能の方
が上手くいかなかったので、合格と聞いて
びっくりしました。身近にもこの1級を受
験した人がいなかったので、合格できて本当に良かったです。

現在の資格保持者数 グループ計 合計　284人
指導教  指導教  指導教  指導教  貴重品  貴重品   雑踏
１号　  ２号　  ３号　  ４号　  １級　  ２級　  １級 ２級　  １級　  ２級　  １級　  ２級　   
30 18 19 4 6 61 4

雑踏   交通   交通   施設   施設

22 3 40 4 55 7 11 284

運行
管理者 合計機械警

備業務
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新卒や中途採用、在籍する正社員を対
象とし、日本学生支援機構の奨学金
返還支援制度を導入しました。
この制度はその返還分の所得税が非
課税となるメリットもあり、今後の採用
活動のアピールポイントのひとつとし
て、採用につなげていきたいです。

編 集 後 記
奨学金返還支援制度を
導入しました

2025.5.14（水） 中部経済新聞 掲載


